

Editorial

A partir del presente número hemos querido introducir en nuestra publicación algunos cambios en relación con su contenido. Aparecen las primeras Cartas al Editor en relación con casos clínicos de interés, comentados en forma de comunicaciones cortas. Y destacamos en las páginas de Investigaciones Especiales, aquellos trabajos que por su importancia y profundidad científica a la vez que originalidad, merezcan ocupar un puesto de honor en nuestra Revista. Ambos tipos de contribuciones serán recibidos de ahora en adelante con el deseo de estimular la publicación tanto de aportes de observaciones clínicas que orienten al especialista y al médico en general en la práctica diaria, como de trabajos de investigación básica que serán base y pauta de futuros hallazgos de notoria importancia en el ámbito nacional y colaboración colombiana a la ciencia mundial.

Deseamos también hacer énfasis en lo importante de nuestro aporte como endocrinólogos colombianos y latinoamericanos al Congreso Bolivariano de Endocrinología, que ha de celebrarse en la ciudad de Panamá durante los días 28 de noviembre a 1o. de diciembre del presente año. Es una oportunidad grata para el intercambio de experiencias nacionales, planteamiento de problemas que tengan soluciones comunes en nuestro campo médico, y fortalecimiento de nuestras relaciones científicas bolivarianas. Esperamos una decidida colaboración para con nuestros amigos y colegas organizadores de este importante congreso.

Jaime Ahumada Barona